



Medienmitteilung Swiss Volley

WIN4 – Austragungsort des Mobiliar Volley Cup Finals ab 2021

Bern, 7. April 2020. – 2021 und 2022 findet das Volleyball Cup-Highlight in Winterthur statt. Swiss Volley und WIN4 haben einen Vertrag über die nächsten zwei Jahre mit Option für ein weiteres Jahr unterschrieben.

Mit Freiburg verlässt Swiss Volley eine Stadt mit einer sehr langen Cuptradition. So haben unter anderem die letzten fünf Mobiliar Volley Cup Finals in der St. Leonhard-Halle stattgefunden. Leider war ein würdiger Abschluss nicht möglich, nachdem die sechste Austragung Ende März 2020 wegen der Corona-Krise abgesagt werden musste.

Nach vielen Jahren in Freiburg und Bern, will Swiss Volley den Cupfinal in eine neue Region bringen. In einem breit angelegten Auswahlprozess hat sich am Ende WIN 4 in Winterthur durchgesetzt. Für diesen Standort spricht die moderne Eventhalle, in der aufgrund der hervorragenden Infrastruktur kaum mehr zusätzliche Aufbauten nötig sind. Auch ist die Halle verkehrstechnisch sehr gut erschlossen. «Mit dem neuen Standort kann sich die ganze Volleyball Familie auf eine richtig coole und moderne Eventhalle freuen, die den zukünftigen Austragungen des Mobiliar Volley Cup Finals einen mehr als würdigen Rahmen verleihen wird», ist Alessandro Raffaelli, Leiter Spielbetrieb von Swiss Volley überzeugt.

Mit der WIN4 AG hat Swiss Volley einen Partner mit offener Haltung und grossem Engagement angetroffen. Robert Risse, Geschäftsführer WIN4 sieht den Volleyballanlass als ideale Ergänzung zum bestehenden Sportangebot in der Arena: «Seit Jahren sind die begehrten Spiele des Mobiliar Volley Cup Finals ein Highlight im Schweizer Volleyball-Kalender. Dass dieser spannende nationale Wettbewerb neu im WIN4 stattfindet, freut uns enorm. Mit Volleyball findet eine weitere grosse Ballsportart ihren Weg zu uns. Grossartig ist zudem, dass dieses Sporthighlight somit auch zum ersten Mal in der Nordostschweiz ausgetragen wird.»

Auch die Stadt Winterthur engagiert sich im Rahmen der Mobiliar Volley Cup Finals. «Die Stadt Winterthur ist stolz, Austragungsort des Volleyball Cup Finals 2021 und 2022 zu sein. Mit der Arena im modernen Sportkomplex WIN4 steht für die besten Volleyball-Teams der Schweiz eine perfekte Infrastruktur zur Verfügung. Wir freuen uns auf ein tolles Volleyball-Fest mit hochstehende Spielen und begeisterten Fans», so Dave Mischler, Leiter Sportamt Winterthur.

Der Mobiliar Volley Cup Final 2021 findet am 27. März 2021 statt.

Weitere Informationen

– Alessandro Raffaelli, Leiter Spielbetrieb von Swiss Volley, Tel. +41 79 748 87 06